
La Farsa e la disinformazione continuano 

 

La  riunione  dell’8 agosto  avrebbe  dovuto chiarire la  posizione della  MSA  e delle eventuali 

alternative esistenti per la conduzione degli impianti sciistici. 

Nonostante alla riunione al cinema il sig. Gervasoni abbia presentato la sua alternativa alla MSA, 

alternativa  che non comporta costi a carico degli sciatori  e  nonostante  sia stato richiesto al sig. 

Daminelli, che ha presieduto la riunione, di fare una relazione su quanto avvenuto, il Consorzio ha 

inviato via mail ai Montecampionesi soltanto lo sballato piano presentato dal sig Valzelli,  un 

“Power Point” copiato da un altro del 2008  (è forse per questo che ci sono così tanti errori ?), ed 

oggi ci arriva dal Consorzio una ulteriore proposta in cui sembra che ci vengano regalati stagionali 

…. 

Il sig. Valzelli, nella sua relazione ci considera una stazione di seconda categoria, al pari di Borno e 

Colere, con i quali potremmo fare integrazione, e dove gli sciatori imparano per poi andare a sciare 

a Ponte di Legno, non con lo stesso ski pass, ma magari con uno sconto. 

Vorremmo ricordare al sig Valzelli  che Montecampione non è come dice lui,  infatti può registrare 

tanti campioni tra i suoi figli, così da avere anche un guinnes con 4 fratelli contemporaneamente in 

nazionale,  i  fratelli  Bergamelli,  mentre oggi abbiamo  le  tre  sorelle  Fanchini che emergono a 

livello internazionale  e partecipano con splendidi risultati in coppa del mondo,  pur non essendo 

sufficientemente supportate né dalla federazione,  né dalle autorità della valle, forse perché non 

provengono da Ponte di Legno ?  E vorremmo ricordare che non capita molto spesso che ad un 

esame per ottenere la licenza di maestro di sci  vengano fatti i complimenti per la conduzione ed il 

completo controllo degli sci, come avvenuto a suo tempo al nostro Valerio Fontana. 

Tornando  poi  al  confuso  piano  presentato al cinema,  abbiamo  già  commentato  che  quegli 

investimenti previsti (più o meno non si è capito), dovrebbero ricadere tutti su noi Montecampionesi,  

del  resto  è questo  anche  il pensiero del  suo  predecessore  Bezzi  che ha previsto 2.000 €  ad 

appartamento per Montecampione,  mentre per Ponte di Legno ha portato a casa una montagna di 

contributi a fondo perduto ed altrettanti finanziamenti a tasso agevolato… Abbiamo però capito che 

l’unico interesse di Valzelli  è quello di non far morire la MSA, per poter girare il suo contributo alla 

società Valla Camonica Servizi  e sanare soltanto il debito che MSA ha con quella società. 

Del resto, anche con la sciagurata  politica dei prezzi  praticata da MSA  in questi anni  e  quella   

che sta continuando a perseguire, nel migliore delle ipotesi potrebbe sopravvivere per qualche mese 

e forse nemmeno arrivare all’apertura : chi sosterrà le spese correnti  quando la cassa sarà a zero 

per aver coperto  dapprima i debiti di tre anni di mala gestione ?  

…Provate a chiedervelo… 

Ed allora, perché non vogliamo far sapere ai Montecampionesi  che esiste una alternativa? 
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